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"Entregaré un municipio ordenado": Casilda Ruiz 
 

La alcaldesa señala están garantizados los salarios y el aguinaldo para empleados del 
municipio 
A cuatro días del último informe de actividades programado para este sábado 29 de septiembre, y 
a prácticamente dos semanas del cambio del gobierno municipal a realizarse el 5 de octubre, el 
proceso de entrega-recepción en Centro se desarrolla sin contratiempos y con la participación 
directa del alcalde electo y las autoridades actuales, afirmó la alcaldesa en funciones, Casilda Ruiz 
Agustín. 

La funcionaria destacó que como prueba de mantener y entregar un municipio financieramente ordenado, la 
calificadora internacional Fitch Rating calificó al municipio Centro "con positiva perspectiva crediticia"; lo 
que desde su punto de vista se concreta en el pago puntual de capital e intereses de la deuda pública, pago a 
proveedores y contratistas de las obras hechas durante los ocho meses de su administración, además de 
aportar pagos a proveedores que vienen arrastrando de administraciones anteriores. 

Diario Presente: Nos da mucho gusto su visita a Presente. Está usted próxima a entregar el cargo. 

Casilda Ruiz Agustín (CRA): Antes que nada gracias por el espacio, la administración de una servidora inició 
el primero de enero de 2018, concluiremos el próximo 5 de octubre. De hecho ya estamos en el proceso de 
entrega recepción con el alcalde electo Evaristo Hernández Cruz,estuve prácticamente nueve meses al frente 
de la administración. Otro dato que te doy es que vamos a dejar menos trabajadores con los que nosotros 
recibimos la administración. 

DP: Hablando de la entrega-recepción, ¿cómo va el proceso?  

CRA: Iniciamos con la Coordinación de Atención a las Mujeres, Fomento Económico, Medio Ambiente, 
DECUR; en este momento estamos con Sistema de Agua y Saneamiento, Obras Públicas, Servicios 
Municipales y las áreas administrativas como programación, administración, contraloría, jurídico.       

DP: La parte financiera, ¿cómo quedará al término de su gobierno?  

CRA: En lo relativo a lo financiero estamos muy bien. Ya se informó al alcalde electo que está totalmente 
garantizado el pago de aguinaldos y salarios de los trabajadores. Pretendemos no dejar deudas pendientes 
de los proveedores que contratamos en estos nueve meses de administración. Quiero aclarar que hemos 
pagado una gran parte de la deuda que venimos arrastrando de gobiernos anteriores, por lo que podemos 
decir que vamos a dejar unas finanzas ordenadas. Fíjese que hace dos días, recibimos la información de la 
calificadora internacional Fitch Rating que calificó a Centro en 2017 con positiva perspectiva crediticia, y 
ello indica que somos un municipio con finanzas sanas, sujeto a crédito.                  

DP: Hablemos de los adeudos con proveedores en sus 9 meses de trabajo. 

CRA: Las diferentes obras en este momento en proceso se van pagando de acuerdo a las estimaciones que 
se tienen. E incluso hay varias obras que no las vamos a concluir, pero vamos a dejar muy clara la 
información en las carpetas a entregar, es decir el tipo de obras, el lugar donde se están realizando y sus 
avances. También, cuánto se le ha pagado y cuánto se le resta para que la administración entrante le dé 
seguimiento y termine de pagar.   

DP:: ¿De qué obras estaríamos hablando? 

CRA: Hay obras de drenaje, de pavimentación, deportivas, son varias que ya no nos va a tocar entregar, pero 
son de las que estarán entregándose próximamente. También está garantizado el capítulo 1000 que es el de 
pagos y salarios, vamos a dejar recursos para las direcciones operativas como SAS, Servicios Municipales, 
Obras Públicas, para  

concluir el año.        

DP: Habla de un recurso que dejaría en las arcas al próximo edil. 

CRA: En la reunión que tuvo el alcalde electo con el programador, ahí le asegurÓ que ese recurso está 
garantizado. No tengo la cifra exacta, pero no habrá ningún problema. 

DP: ¿Los programas del DIF ya fueron cerrados? 

CRA: A través del DIF por primera vez acercamos los servicios gratuitos a las comunidades en medicina 
general, dentales, terapias de rehabilitación, programa de lentes y medicina veterinaria para las mascotas, 
entre otros apoyos. En suma fueron 40 mil acciones en tan solo ocho meses que llevamos.  

DP: Tengo entendido que en breve rendirá su informe de gobierno. 



CRA: Será el 29 de septiembre a las 10:00 de la mañana solamente con el Cabildo como lo marca la Ley, 
será en Salón Villahermosa. Ahí informaremos los recursos que gestionamos para el Hospital Maximiliano 
Dorantes, en el Hospital Rovirosa intervino el Ayuntamiento para construir un albergue para familiares de 
pacientes hospitalizados en un terreno donado por el Gobierno del Estado.         

DP: ¿Retomando las obras de los dos mercados: uno que ya se entregó y otro que se construye?   

CRA: Esas obras las lleva la Secretaría de Ordenamiento Territorial y Obras Públicas (SOTOP), a nosotros 
nos correspondió organizar a los locatarios del mercado José María Pino Suárez. En el mercado pequeño que 
se construye en Macultepec, al menos nos tocará dar el banderazo de la obra, pero seguramente la 
inaugurarán los que vienen.    

DP: ¿Las luminarias adquiridas con los 200 millones del préstamo de seguridad fueron colocadas en la 
ciudad? 

CRA: Sí, fue para la instalación de 18 mil luminarias. Es decir la compra de las luminarias, la instalación y en 
algunos casos los brazos que ya están muy deterioradas. Al día viernes 21 de septiembre llevábamos 
instaladas 16 mil 400. Los puntos donde las estamos colocando los dio la Fiscalía General del Estado por la 
incidencia delictiva que había en esas zonas.           

DP: ¿Cuál sería el logro más importante como Alcalde?. 

CRA: Por corresponder a un año electoral, fue una experiencia complicada, creo que ahora los ciudadanos 
son más exigentes. En esta administración realizamos obras en diferentes partes del municipio, e incluso 
entramos en áreas que no nos competen como en salud y educación. Por ejemplo, en Centro gestionamos las 
techumbres de 22 escuelas que tenían años que no se les habían techado los patios cívicos. Una de ellas es 
la de la escuela Rovirosa, que desde que fue construida hace 40 años no le habían podido construir el techo. 
Y así como esas habían varias que fuimos atendiendo poco a poco. 

 


